職業講話(第四小学校)

とき	令和元年 11 月 22 日(金)13:45~15:15
ところ	第四小学校 多目的ホール他
対 象	6年生(84人)
	身の回りの人々の仕事や将来就いてみたい職業の仕事内容や働くことの意義などについて学んで
内 容	います。実際の体験や仕事のやりがい、日々の苦労などについてのお話を伺い、自分の生き方につ
	いて深く考えることを目的に、男女共同参画推進事業所(3社)を含む職業講話を行いました。



【警察官の方】

警務課で警察官の術科・教養の担当をしています。最近では女性の警察官も増え、女性用の軽量の装備品など、女性が働きやすい環境を整えています。子育て中の女性も活躍しており、母となることで母親の立場に立った各種相談の対応が行われるようになっています。



【自衛官の方】

日本はアメリカ・ロシア・中国・韓国と違い希望者が試験を受けて入隊します。そのため各国に比べ人数は少ないですが、日本は陸海空それぞれに最新装備を採用し、少ない人数でも対応が十分可能です。また、近年では女性の活躍も増え、あらゆる部隊での勤務が可能になりました。



【消防士の方】

消防士は火を消すだけでなく、幼稚園の花火教室や防災 教室などいろいろな市民の方とかかわりを持って働いてい ます。病気の人やけが人を見るのはつらいですが、ありが とうと言われると頑張れます。駿東伊豆には15人の女性 がいますが、働きやすいよう整備を整えて働いています。

子どもたちの感想

- ぼくは警察官になる夢があります。この機会に、たくさんの事をうかがえて本当にうれしかったです。
- ●一人一人が目標に向かって頑張っているからこそ、私たちが守られていることに感謝します。ありがとうございました。
- ●男の人だけが働いていると思っていましたが、女の人も働いていることにびっくりしました
- 人にいつも見られていることを忘れないと聞いて、私も下の子のお手本になれるよう頑張りたいと思いました。